

ANALISIS PENYUSUNAN PERENCANAAN PROGRAM PUSKESMAS PAKEM DI KABUPATEN SLEMAN TAHUN 2022

Yudha Pratama¹, Sunarto²

¹Mahasiswa Kedokteran, Fakultas Kedokteran, Universitas Islam Indonesia ²Departemen Ilmu Kesehatan Masyarakat, Fakultas Kedokteran, Universitas Islam Indonesia

Email: 18711169@students.uii.ac.id

INTISARI

Latar belakang: Kondisi pandemi menjadi salah satu tantangan bagi puskesmas dalam melaksanakan program pelayanan kesehatan. Hal ini membuat peneliti terdorong untuk melihat bagaimana penyusunan perencanaan program pelayanan kesehatan di Puskesmas Pakem pada tahun 2022.

Tujuan Penelitian: Penelitian ini untuk mengetahui dan menjelaskan bagaimana proses penyusunan perencanaan program Puskesmas Pakem di Kabupaten Sleman pada tahun 2022.

Metode Penelitian: Penelitian ini merupakan kualitatif deskriptif dengan proses pengambilan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi.

Hasil: Proses perencanaan program Puskesmas Pakem diawali dengan proses pengumpulan data untuk menentukan hal-hal yang ingin dicapai sebagai tujuan dari program yang nantinya diusulkan. Data yang telah dikumpulkan kemudian dilakukan analisis terhadap masalah-masalah yang muncul berdasarkan indikator dari pemerintah kabupaten dan pusat. Masalah yang telah dianalisis dan ditentukan penyelesaian masalahnya kemudian diusulkan dan dibuatkan rencana kerja dan anggaran sesuai dengan program-program yang berhubungan. Rencana kerja dan anggaran diverifikasi oleh pemerintah kabupaten, dan ketika disetujui dibuatkan dokumen pelaksanaan anggaran sebagai dasar kegiatan.

Simpulan: Proses perencanaan program Puskesmas Pakem adalah kegiatan yang berbasis atas aspirasi-aspirasi dari masyarakat mengenai kebutuhan masyarakat, yang dikumpulkan melalui survei mawas diri dan musyawarah masyarakat desa. Kebutuhan masyarakat diproses masalah dan jalan keluarnya sehingga benar-benar menghasilkan usulan program dari Puskesmas Pakem yang memenuhi kebutuhan tersebut.

Kata kunci: Analisis, perencanaan, program, puskesmas, Pakem, Sleman